

La alcaldesa y corporación muestran sus condolencias por el fallecimiento del artesano D. Juan Brito Ma

Escrito por Gabinete de Prensa

Jueves, 15 de Febrero de 2018 07:17



La alcaldesa de San Bartolomé, María Dolores Corujo en su nombre, el de la corporación municipal y vecindad muestran su pesar y condolencias ante el fallecimiento hace unas horas de D. Juan Brito Martín, a los 98 años.

D. Juan Brito, recibió numerosos premios regionales, insulares y también de este municipio entre otros muchos de reconocimiento por su entregada labor artesanal, cultural, en el folclore, como artesano ceramista y difusor de la historia y cultura con varios libros publicados.

No sólo se ha ido un hombre reconocido socialmente, sino un “buen hombre” preocupado por el devenir y tradiciones de esta tierra, campesino, artesano, investigador y patrimonio para siempre de esta vida.

D.E.P. D. Juan Brito Martín.